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質問者 井熊 夢翔 議員（１２番）
い ぐま ゆう と

１ 沼田市の観光について

ただいまの井熊夢翔議員のご質問にお答え申し上げます。
い ぐまゆう と

沼田市の観光について、路線バスの路線数を増やすこと、バスの運

行本数を増やすことについてでありますが、現在、市内を運行してい

る路線バスは、バス事業者が独自に運行している２路線と、利用者数

が少ないことから収益の見込めない路線として市が独自に委託してい
み こ

る１０路線があります。この１０路線につきましては、利用者からの

アンケート調査により、その多くが高齢者であり、通院目的であった

ことから主要医療機関を廻す運行経路になっております。従って観
まわ

光地をバスでつなぐことは、難しい状況になっております。

井熊議員ご指摘のとおりＮＨＫ大河ドラマ「真田丸」の放送により、

現在、沼田市には多くの観光客にお越しいただいており、グリーンベ
こ

ル２１で開催している真田丸展にも沢 山の皆様にご来場いただいて
たくさん

おりますが、その他の観光場所へ素早く移動出来る路線体系でないの
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は事実でございます。現在、既存の路線バスは休み無く運行している

状況であり、路線数や運行本数を増やすとすれば新たに車両を導入す

る必要がございます。車両の導入につきましては、多額の費用がかか

りますので慎重な判断が必要であります。しかし、これからの路線バ

スは生活路線としての役割のみならず、観光客の利用にも着眼するこ

とは大変有効なことと考えますので、観光客に対する利用促進など出

来るところから検討してまいりたいと思います。

以上申し上げまして、井熊夢翔議員のご質問に対する答弁とさせ
い ぐまゆう と

ていただきます。


